



★ 成長の2学期にしよう! ★

本日、2学期の始業式がタブレット端末を活用したTV放送形式で行われました。生徒の皆さんの元気な姿を見ることができて教職員一同大変うれしく思います。

ところで、現在もなお新型コロナウイルス感染症の感染拡大が続いています。8月に入ってからは、高知でも新規感染者が大幅に増加するなどしており、高知県の対応目安が『非常事態』になっています。その対応の一環として、始業式を本日に延期しました。急な連絡となり申し訳ありませんでしたが、これまでにない非常に厳しい感染状況の中での学校再開となります。今後とも感染予防の徹底が重要です。体温や体調の管理と記録、手洗い、手指消毒、マスクの着用など、これまで続けてきた感染予防対策をしっかりと継続することはもちろんですが、後に詳述するように新たなお願いもありますのでどうかご協力ください。

本校では夏休みの間、幸いなことに大きな事故等の報告はありませんでした。一学期の終業式でお願いしたように、生徒の皆さんが常に命を大切にされた行動をとったお陰だと思えます。しかし、全国的に見てみると、8月の大雨では土砂崩れに巻き込まれた中学生が亡くなるといった痛ましい事故もありました。これまでに話してきたように、私たちの日常は、常に危険と隣合わせであることを忘れず、コロナの感染予防も含めて、2学期も常に命を守る行動が取れるよう心掛けてください。

1学期の学習の振り返りをもとに、どの教科でも大きな成長が感じられる学期になるよう、先生方と一緒に努力を重ねていきましょう。特に3年生は進路決定に向けた大切な学期です。悔いの残らない学期となるよう願っています。



★ 2学期から制服の規定を変更します★

1学期の生徒総会で可決された夏制服(半袖シャツ)へのポロシャツ導入と女子のリボンの廃止、女子制服へのパンツ導入等について、夏休み中に生徒会とともに話し合い次のように決定しました。

制服変更には販売店との調整等で時間を要するため、女子のパンツ制服導入は秋以降で調整することになりました。現在、販売開始に向けて販売店で準備を進めています。新たな制服をつくるのではなく、従来のブレザーにあわせたパンツを追加し、スカートと選択できるようになります。また、女子のリボン(合服・冬服)の着用は任意とし、着用するかしないかは各自で判断できます。

ポロシャツについては、生徒の要望を優先してすぐに着用できるようにするため、制服としてではなく指定標準服(制服の代わりになるもの)として売店で販売し、日常の学校生活において(制服の代替えとして)着用を認めることになりました。価格は3,950円です。希望があれば別紙申込書を使って売店で予約をしてください。(9月10日頃にはお渡しできる予定です。)

今回の規定の変更は、生徒が生徒総会を通して真摯に話し合い、より良い学校生活を実現しようという意欲から生まれました。この取組みを通じて、よりよい生活の実現のために真摯に話し合えば自分たちでルールは変えられる、ということを学ぶよい機会となったと思います。

ただし、学校行事等においては、従来の制服着用(リボンを含

む)をお願いすることがありますので、これまでの制服(リボン)を処分しないよう注意をお願いします。

新型コロナウイルス感染予防 『うつらない・うつさない』

高知県では、最近の感染者の増加を受けて、新型コロナウイルス感染症対応の目安が「非常事態」に引き上げられました。これまで以上に、緊張感をもって学校生活を送る必要があります。校内での感染拡大防止に向けてご家庭でもご協力をお願いします。

学校保健安全法第19条の規定に基づき出席停止となるもの

- 感染が判明した場合
- 感染者の濃厚接触者に特定された場合
- 発熱・咳・のどの痛み等の風邪症状がみられる場合
- 同居の家族に発熱等の風邪の症状がみられる場合

同居の家族も、毎日健康状態を確認するようにお願いします。同居家族に風邪の症状が見られる場合は、登校を控えるようにしてください。(欠席にはならず、出席停止となります。学校までお知らせください。)教職員も同様です。

※ 感染への不安があつて登校できない場合も出席停止となる場合があります。学級担任までご相談ください。

★ 学校生活で気をつけてほしいこと ★

- ① 登校前に毎朝検温をしてください。発熱や風邪の症状(咳やのどの痛み等)があるときや、同居家族に同様の症状があるときは登校を控えてください。
- ② 必ずマスクを着けて登校してください(休み時間・登下校中も含む)。忘れた場合は、学校で貸し出しますので、後日、新たなマスクを返却してください。
- ③ 学校で発熱等の風邪症状があった場合はすぐに下校します。(保健室でのお預かりはできません。保護者の方は、緊急連絡先にすぐ連絡がつくようにお願いします。)
- ④ 感染が確認された場合は、完治するまで出席停止(欠席にはなりません)です。(感染者が発生した場合、保健所が学校で濃厚接触者の特定や感染状況の確認等の調査を行うことがあります。ご協力をお願いします。)
- ⑤ 生徒が保健所によって濃厚接触者に特定された場合は、2週間の出席停止(欠席にはなりません)です。保健所等の指示があるまで登校できません。
- ⑥ 生徒が保健所によって接触者(濃厚接触者ではない)に特定された場合は、PCR検査の協力をお願いすることがあります。PCR検査で陰性が確認できれば登校できます。

④⑤⑥については、校内での感染拡大を防ぐために迅速な対応が必要な場合がありますので、速やかに学校までご連絡をお願いします。

校内での感染拡大が懸念される場合は、臨時休業になることがあります。その場合の期間(○日間・○週間)や範囲(学級・学年・全校)については、保健所・高知市教育委員会等と協議して決定します。

★ マスクの着用をお願いします ★

一学期末の教育相談では、学校生活でマスクを着用していない生徒がいる状況に、「不安を感じている」といった話が少なからず学校に寄せられました。

全校生徒の安心・安全と学びの機会を守るため、学校生活では必ずマスクを着用するようにしてください。(疾病等の特別な理由がある場合は、学級担任までご相談ください。)

再三呼びかけをしてもマスクを着用しない場合には、家庭への指導の協力をお願いさせていただきます。

★ 部活動と加力学習について ★

部活動については、9月12日(日)まで原則禁止です。

なお、今後、四国及び全国大会につながる大会が実施される予定の部活動については、一定の条件のもと実施できるようにすることが検討されており、県内の感染状況等を踏まえ、方針が決まり次第、顧問から改めてお知らせします。

放課後の加力学習についても、部活動が禁止の期間は行いません。

★ ワクチン接種について ★

8月から高知市に在住する12歳～15歳のワクチン接種が可能になりました。

9月以降にワクチン接種に行く場合は、授業がある場合でも遅刻や早退になりません。また、学校を休んで行く場合は、出席停止(欠席にならない)になります。ワクチン接種の副反応による体調不良等の場合も出席停止になりますので、その場合は学校までご連絡ください。

ワクチン接種はあくまでも任意です。学校が接種を求めたり、接種の有無を確認したりすることはありません。

生徒のみなさんも、友人間でワクチン接種を強要したり(その逆も)、接種した・していないで誹謗中傷や差別したりすることがないように、冷静な判断と正しい行動を心がけてください。

また、ワクチン接種が終わったからと言って、まったく感染の心配がないという訳ではありません。これまで通りの感染予防対策が必要です。

★ 臨時休業に備えて ★

学校では、新型コロナウイルス感染症の感染拡大による臨時休業に備えて、オンライン授業の準備を進めています。

臨時休業の際には、生徒たちは貸与されたタブレット端末や自宅の機器を活用して授業を受けます。(ご家庭にWi-Fiなどの通信環境がない場合は、一定の条件のもと手続きをすると高知市教育委員会からWi-Fiルーターが貸し出されます。)各ご家庭には、オンライン授業に必要な提出資料を近日中に配付しますので期限を守って提出をお願いします。

現在、教職員はオンライン授業を実施するための研修を行っています。また、生徒にも遠隔授業に慣れておくためのタブレット端末を活用した模擬オンライン授業等を行う予定です。

できることなら臨時休業は避けたいですが、そうなるまで慌てては間に合いません。生徒の皆さんも、オンライン授業に慣れておくための学習に積極的に取り組んでください。

★ 東京パラリンピック

藤原大輔選手！がんばれ☆

東京オリンピックに引き続き、8月24日に東京パラリンピ

ックが開幕しました。今大会から新競技としてバドミントンが開催されますが、その日本代表選手として本校の卒業生である藤原大輔選手(平成20年度卒)が出場します。

藤原選手は、旭東小学校でバドミントンを始め、城西中、高知西高、筑波大学、ダイハツ工業と競技を続け、日本代表に選出されました。彼は左足が義足ですが、そのハンディキャップに負けず、中学時代にもバドミントン部の選手として県総体などで活躍していました。

9月1日から予選、4日・5日が決勝・3位決定の予定です。これまでに世界選手権等でも入賞し、有力なメダル候補で



もある藤原選手の活躍をみなさんも応援してください。非常事態でなければ、学校に集まって観戦や応援をする計画をしていましたが、残念ながら難しい状況です。

後輩たちから贈られる熱いエールが、きっと藤原選手の力になります。金メダルを目指して頑張ってくれることを願って、自宅から応援しましょう。

バドミントン競技の放送予定

9月4日(土)	16:00~21:00	NHK	BS1	BS4K	BS8K
9月5日(日)	8:55~14:00	NHK	BS4K	BS8K	
	8:55~12:00	NHK	Eテレ(2チャンネル)		
	12:15~14:00	NHK	総合(1チャンネル)		

★ 城西中の生徒に感謝の手紙 ★

夏休みに、校長宛に手紙を届けてくださった地域の方がいらっしゃいました。その手紙には、城西中生徒への感謝の気持ちと「君たちの未来が光かがやきますように」との温かい言葉が添えられていました。その内容は…

7月中旬の朝9時ごろ、お手紙をくださった方の目前(学校の東側の道路)で90歳前後のご老人が自転車で突然倒れ、呼びかけても返事がありません。慌てて近所の方を呼ばれたようですが、どの家からも返答がありません。

そこで、グラウンドで体育の授業をしていた生徒(1年1・2組の男子)に大声で助けを求めました。すると、そこにいた多くの生徒が「助けるぞ!!」と駆けて集まってくれました。幸いにも倒れられたご老人は、怪我もたいしたことなく自力で家路につかれましたが、急なことで気が動転し、一人で不安に思っていたところ、生徒の皆さんが大勢集まってくださり、いかに心強く思ったことか、と感謝の言葉が綴られていました。

その生徒さんたちにお礼を伝えたくてお手紙を持参されたとのことでした。

手紙を拝見して、私もとてもうれしく、そして城西中の生徒の行動を誇りに思いました。その時に行動した生徒の皆さん、本当にご苦勞様でした。そして、ありがとう。これからは、困った人を助けることができる、優しい人であってください。

お知らせ

☆ 5月から病欠休暇でお休みしていました岩川憲正教諭が8月から復帰し、7月から本校に勤めていました島元理央講師が離任しました。(島元先生は野市中学校へ)

5月まで岩川教諭が担当していました授業(社会科)は、従来に戻り岩川教諭が担当します。

☆ キャリア参観日(9月17日)の中止について

新型コロナウイルス感染症対策として、キャリア参観日を中止しました。急なお知らせとなりますが、ご理解をお願いします。